

はくちよう新聞

施設のイチヨウもすっかり落ち、風に舞う枯れ葉を見ると冬の始まりを感じる今日この頃。また空気が乾燥し感染症の流行が心配される時期となりました。これまで以上に手洗い、うがい、消毒、換気、マスクの着用などの対策をしっかりと行っていききたいと思えます。

十一月は「サツマイモ餅調理会」を実施しました。当日は、食べる前から室内にバターの香りが漂い、おやつ時間がいつも以上に待ち遠しく感じられたのではないのでしょうか？バターでこんがり焼いたサツマイモ餅に醤油の餡をかけて召し上がって頂き、おかわりを要求されるほど大人気でした！
今年も残りあと一ヶ月を切りました。寒くて厚着し丸まって過ごしがちですが、しっかりと食べて適度に体も動かし体調を崩さずに元気に新年を迎えましょう。

行事風景



今月の予定 十二月十一日 クリスマス



お願い
最近衣類に名前が無い物、消えかかっている物が多くなっております。施設に持参される衣類やその他の私物にもすべてに名前の記入をお願いします。

入浴中止のお知らせ
十二月三十日から一月三日までお休みします。

事務室より

年の瀬もいよいよ押し迫ってまいりましたが、いかががお過ごしでしょうか。
さて、新型コロナウイルスの予防接種(五回目)を十二月二十一日、二十七日、二十八日に実施予定です。事前の問診票提出にご協力いただきありがとうございます。
また、十二月三十一日、一月三日まで窓越し面会・オンライン面会を休止させていただきますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。